

Luchsmonitoring 2019

Stand 6. März 2020

2019 konnten **sechs** selbstständige Luchse mittels Fotofallen im Nationalpark Kalkalpen und in der angrenzenden Region nachgewiesen werden:

- **Skadi** – Katze, Jahrgang 2012
- **Aira** – Katze, im März 2017 aus der Schweiz umgesiedelt
- **Luzi** – Katze, Jahrgang 2014
- **Lakota** – derzeit revierinhabender Kuder im Großteil vom NP Kalkalpen
- **Karo** - Kuder im Süden des NP Kalkalpen und der angrenzenden Region
- **Juri** – Kuder im Osten des NP Kalkalpen und der angrenzenden Region

2019 konnte keine Reproduktion festgestellt werden. Auch konnte das Jungtier von Luchsin Luzi aus dem Jahr 2018 nicht mehr dokumentiert werden.

Luchs - Verbreitungskarte 2019:

